

15.06.2009 - 11:00 Uhr

## Allianz Suisse transfère son siège principal à Wallisellen

Zurich (ots) -

Allianz Suisse envisage de transférer, à court terme, son siège principal de Zurich à Wallisellen. Elle a conclu un contrat en ce sens avec Allreal et a réservé les surfaces de location nécessaires dans le quartier de Richti. Le déménagement est prévu fin 2012-début 2013.

Allianz Suisse envisage de quitter, à court terme, les bâtiments du Bleicherweg, de la Hohlstrasse et de la Badenerstrasse pour regrouper ses services de direction zurichoises à Wallisellen. Elle s'est à cet effet assurée la location des surfaces nécessaires dans le futur quartier de Richti, dont les travaux seront réalisés par l'entreprise Allreal, qui est également propriétaire et bailleuse du terrain.

Pour Manfred Knof, CEO d'Allianz Suisse, cette décision de principe a été motivée par le fait que « le regroupement des services de direction de Zurich sur un seul et même site viabilisé au mieux permettra de grandement simplifier nos processus et d'offrir à nos collaborateurs des postes de travail ainsi que des prestations modernes ». Le nouvel emplacement, situé à proximité de la gare de Wallisellen, sera desservi depuis Zurich par les lignes S8 et S14, à raison d'un train tous les quarts d'heure.

L'assemblée communale de Wallisellen se réunira le 23 juin prochain afin d'examiner le plan d'aménagement du quartier de Richti. En cas de réponse positive de sa part, il est prévu que les travaux débutent en 2010. Ils devraient s'achever fin 2012-début 2013.

Contact:

Hansjörg Leibundgut  
Communication d'Allianz Suisse  
Mobile: +41/79/300'71'52  
E-Mail: [hansjoerg.leibundgut@allianz-suisse.ch](mailto:hansjoerg.leibundgut@allianz-suisse.ch)